## Antrag Nr. 16-F-01-0010 SPD

## Betreff:

Internistenkongress
-Antrag der SPD-Fraktionen vom 29.06.2016-

## Antragstext:

Der Medienberichterstattung (Wiesbadener Kurier v. 20. April 2016) war zu entnehmen, dass die Deutsche Gesellschaft für Innere Medizin (DGIM) den Internistenkongress für 2018 doch nicht - wie angekündigt - im neuen RheinMain CongressCenter veranstalten will, obwohl dieser Termin vom Magistrat als Grund für die rasche Fertigstellung auch deswegen genannt wurde, damit der Internistenkongress die neue Halle "einweihen" kann.

Des Weiteren konnte der Medienberichterstattung entnommen werden, dass es von Seiten der DGIM Überlegungen gebe, auch noch weitere Jahre in Mannheim zu bleiben.

Der Ausschuss wolle beschließen:

- (1) Wie bewertet der Magistrat die Entscheidung der DGIM, mit dem Internistenkongress 2018 nicht wie ursprünglich angenommen nach Wiesbaden zurückzukehren?
- (2) Welche Schritte hat der Magistrat unternommen, um die DGIM umzustimmen?
- (3) Wie gestalten sich die derzeitigen Verhandlungen was unternimmt der Magistrat, um den Internistenkongress zurück nach Wiesbaden zu holen?
- (4) Wie verliefen die bisherigen Verhandlungen und wie oft wurde mit welchen Repräsentanten der DGIM seitens des zuständigen Dezernenten und der Verwaltung Kontakt aufgenommen und Gespräche geführt?

Wiesbaden, 29.06.2016